

青壯年部紹介 <泗水>

青壯年部動画配信中



チャンネル
登録
してね♪

YouTube

6/15

泥とたわむれ、田植え楽しむ!!

青壯年部泗水支部は、地元の泗水西小学校全校児童(56人)に田植え指導をしました。例年全校児童で行っており、青壯年部員の掛け声に合わせて田植え綱の印のところにヒノヒカリの苗を植えていきました。青壯年部員は苗作り、田んぼの代かきなどの準備をして、当日は保護者と協力して田植え指導、補植などを行いました。



指導する
田中泰裕さん

一時期は農家の高齢化・農業者減少により継続して行なうことが困難な状況になりました。その際「自分たちが小学生の頃に体験した田植えや稻刈りをなくしたくない」「農業の魅力をもっと伝えたい」という思いから、15年前に青壯年部も加わり食農教育を行っています。

苗を植えた後には、どろどろの田んぼの中で走って棒を取りにいく「田んぼフラッグ」や、魚のつかみ取り大会を行いました。泥とたわむれた子どもたちは「農業の大変さと面白さを知りました！お米を大切に食べたいです！」と泥だらけになりながら笑顔で話しました。



泗水支部の部員ら



走れー！！



負けないぞ！！



つかみ取りの魚は、西小校区(田島集落)の盟友が、早朝から学校前を流れる合志川で捕まえて準備。50センチから1メートル近い大きなコイもいます。田島地区の田中泰裕部長は「コロナで魚のつかみ取り大会は昨年まで実行できませんでしたが、今年は開催でき、大いにぎわいました！食の大切さを学び、ご飯をしっかり食べてほしいですね」と話しました。

5/23

最新技術を学ぶ！



青壯年部役員、事務局8人でグランメッセ熊本で開かれた「ジェイアグリ九州」に行ってきました。会場には農業資材、スマート農業製品、畜産資材、6次産業化製品、脱炭素・SDGs製品が日本だけでなく世界中から出展されていました。農業機械や肥料、スマート農業など最新の技術を見て学びました！

ト農業製品、畜産資材、6次産業化製品、脱炭素・SDGs製品が日本だけでなく世界中から出展されていました。農業機械や肥料、スマート農業など最新の技術を見て学びました！

旭志支部

食育活動

七城支部

6/8 野菜の苗植えしたよ



旭志小学校2年生(45人)に野菜の苗植えを指導しました。



キュウリやナス、オクラ、トウモロコシ、大豆などの苗を丁寧に植えました♪

6/3 種まきから

米づくり指導

七城小学校5年生(40人)に田植えの種まきと苗作りを指導しました。



苗の水管も
がんばるよー

子どもたちは塩水選をした「ヒノヒカリ」の種もみを1ポットに3粒ずつ入れ、100箱の育苗箱を作りました。

細かくて 大変！！



少しでも興味があれば、お近くの中央支所青壯年部事務局へお声かけください♪